

Telefónica pierde clientes por la crisis

## Movistar baja los precios un 50% para hacer frente a los operadores de bajo coste

EUROPA PRESS > MADRID

■ Telefónica ha decidido hacer frente al crecimiento de los operadores móviles alternativos (virtuales y Yoigo) con una nueva oferta de Movistar que se asemeja a la que ofrecen estas compañías. Así ha lanzado una nueva tarifa denominada "Contrato Simple" que supone descuentos de hasta el 50%. El nuevo contrato de Movistar no está asociado a ningún compromiso de permanencia por parte del cliente, aunque los clientes no podrán participar del programa de puntos.

Telefónica ha lanzado una nueva tarifa para móviles con descuentos de hasta el 50%. La nueva tarifa permite a sus clientes de móvil hablar y enviar mensajes de texto a cualquier hora dentro de España por un precio de 9 céntimos al minuto, 10,4 con IVA incluido, informó ayer el operador.

Telefónica se convierte así en la primera de las grandes operado-

ras de telefonía móvil en dar el paso y rebajar radicalmente sus tarifas para que puedan hacer frente a los embates de los operadores de bajo coste. En los últimos meses, debido a la crisis económica, los clientes de telefonía móvil se han movido a un mercado más económico seleccionando el factor precio como uno de los elementos fundamentales en su decisión de compra.

Esa evolución de la clientela hacia una mayor rebaja de tarifas se puso de manifiesto a partir del primer trimestre del pasado año, cuando los llamados operadores de bajo precio o low cost (un grupo formado por Yoigo y por la mayor parte de los operadores móviles virtuales) empezó a aumentar sensiblemente la cuota de participación entre los nuevos clientes que se incorporaban al mercado.

La nueva solución de Telefónica no exige compromisos de permanencia y, aunque no participa



Allerta, presidente de Telefónica

en el programa de puntos de Movistar, permite a los clientes que pasen a esta opción mantener los que puntos acumulados. El contrato, compatible con otras ofertas de Telefónica, requiere consumo mínimo de 9 euros al mes y supone un establecimiento de llamada de 15 céntimos, 17,4 con IVA.

A cambio de una tarifa sencilla y barata, Movistar Contrato Simple carece de la mayoría de las ventajas que ofrecen las otras tarifas de la operadora. Para empezar, sólo puede adquirirse en la modalidad de contrato y no en la de prepago.

## De la Vega afirma que la relación del Gobierno con las privadas "no es más intensa" que con TVE

EUROPA PRESS > MADRID

■ La vicepresidenta primera del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, aseguró ayer que la relación del Gobierno con las televisiones privadas, en el marco de las negociaciones para la reducción de publicidad en las cadenas públicas, "no es más intensa" que con TVE.

En un encuentro con internautas, De la Vega indicó que "por el momento" la financiación alternativa no se está negociando "con nadie", si bien defendió que TVE será la primera en conocer la decisión del Gobierno respecto a la financiación. "El Gobierno está estudiando un nuevo modelo de financiación del que informará antes que a nadie a la propia televisión pública, a su consejo de administración, a sus trabajadores y a sus representantes sindicales", apuntó.

Asimismo, en una entrevista en TVE, la vicepresidenta reiteró que la reducción de publicidad no supondrá "riesgos" ni para la estructura ni para los trabajadores de la cadena pública.

De la Vega pidió "tranquilidad" ante este proceso, que "equiparará" a la televisión pública española con el resto de otros países europeos. "Hace falta un modelo sostenible económicamente que permita una televisión pública de calidad y que consolide el modelo que siempre hemos defendido", señaló.

**No al canon** > La vicepresidenta reiteró que, entre las opciones contempladas por el Ejecutivo para el nuevo modelo de financiación, no se encuentra el canon. "Estamos buscando un sistema que no grave ni el presupuesto ni a los ciudadanos, pero no vamos a introducir el canon", señaló.

En su encuentro posterior con los internautas, reiteró esta postura de defensa del empleo y financiación alternativa, ante la pregunta de un trabajador de RTVE. "El nuevo modelo va a permitir la estabilidad en el empleo y me comprometo rotundamente a mantener la financiación de la corporación -cerca de 1.100 millones de euros-", señaló.

## As bibliotecas das universidades galegas lanzan un metabuscador cun portal único na web

EUROPA PRESS > SANTIAGO

■ As bibliotecas do Sistema Universitario de Galicia incorporaron entre os seus servizos un novo portal de acceso e busca nos múltiples recursos de información dos que dispoñen. O metabuscador permite o acceso simultáneo aos seus recursos desde un só portal.

Así, segundo explicou onte a Universidade de Santiago (USC), a plataforma Pórtico inclúe entre as súas ferramentas un metabuscador que permite a organización, diseminación, recuperación e acceso á información académica nun ambiente heteroxéneo de revistas e bases de datos electrónicas, libros, catálogos bibliográficos e outros recursos en internet.

**Consultas** > O servizo permite coñecer, segundo a USC, os recursos dispoñibles nunha determinada área de coñecemento e lanzar sobre eles consultas simultáneas, ver os resultados de modo unificado e enlazar ao texto completo se dispón del.

Entre o material susceptible de consulta inclúense revistas, libros, bases de datos, catálogos bibliográficos, tese, patentes, normas, enciclopedias ou dicionarios electrónicos, entre outros.



El elenco de actores de la serie de Telecinco, encabezados por la reconocida actriz Blanca Portillo

## "Acusados" se despide hasta el otoño después de una primera temporada llena de éxitos

EUROPA PRESS > MADRID

■ La jueza Rosa Ballester pondrá punto y final al caso Metrópolis, tras detener a Joaquín de la Torre, en el último capítulo de la primera temporada de "Acusados" que Telecinco emite esta noche, a partir de las 22.15 horas. La ficción, protagonizada por dos caras conocidas del mundo de la televisión y el cine, Blanca Portillo y José Coronado, ya prepara la segunda entrega en la que se incorporarán nuevos personajes y muchas más tramas.

"Me enfrento a la segunda temporada con la misma ilusión con la que abordé la primera porque me fascina esta serie, porque me enamoré de Ballester desde el principio y quiero seguir en el pellejo de ese ser humano, compartirlo con la gente y que el público se enamore de ella como yo me enamoré. Sé que la segunda temporada será mejor", afirmó.

**OT** > Mientras "Fama ¡A Bailar!" entra en la recta final, Telecinco da el pistoletazo de salida a la nueva edición de "Operación

Triunfo". La cadena de Fuenrral estrena esta noche el talent show, con la emisión de "Operación Triunfo: especial casting", a las 22.15 horas.

El programa, presentado por Jesús Vázquez, ofrecerá una amplia selección de las actuaciones llevadas a cabo por los cerca de 9.000 candidatos que se presentaron tanto a las pruebas celebradas en diez ciudades españolas como al proceso de selección convocado a través de internet. Además, estarán presentes ex concursantes de otras ediciones.

## La mejor oferta en banda ancha española es un 12% más cara que la media de la UE

EUROPA PRESS > MADRID

■ El precio de la mejor oferta en banda ancha en velocidades medias (desde los 2 hasta los 10 megabits por segundo), rango que abarca un 72,4% de las líneas de mercado, es un 11,7% superior a la media de las mejores ofertas de la UE, según el informe sobre precios de banda ancha de 2008 publicado por la Comisión del Mercado de las Telecomunicaciones (CMT).

En concreto, la media de las mejores ofertas en España en el rango de velocidades antes mencionado es de 33,3 euros, frente a los 29,8 euros de media europea. El operador español que ofrece la mejor oferta es Ya.com con un precio de 33,3 euros para una velocidad de 3 megas.

En cambio si tomamos como referencia las ofertas en velocidades altas (superiores a 10 megabits por segundo) con un 12,2% del total de paquetes de banda ancha y voz en España, la mejor oferta en España es de 36,6 euros, un 2,1% inferior a la media de la Unión Europea.

Por el contrario, en velocidades inferiores a 2 megabits por segundo, con un peso en el mercado de 15,4%, la mejor oferta en España es un 5,1% superior al de la media de las mejores ofertas de la Unión Europea.